



クラスだより

かせぐみ そらぐみ
たいようぐみ
えん王ち王ぶがね りんぱえん
2026.1.30

かせぐみ

いろいろなクラスと交流

4月から 月に1回 各クラスと 交流を しています。
そら・たいよう組の 友だちは 朝夕一緒に 過いでいますか? 交流です
室内でのイヌトリゲームや じゃんけん列車は "さすが そら・たいようさん! すごい"
と 憧れの まなざしです。散歩でも 手をつなぎて 連れて行ってもらえるので
甘えモードの かせ組の 子どもたちです。しかし 小さいクラスの 友だちとの
交流では お父さん・お姉さんに 大変身です。泣いている 友だちに「よいよい~」
と 頭をなでたり、「いっしょに あそぼう!」と 誘ったりする姿も 見られる様になりました。まだまだ 自分の世界で あそぶ 小さい友だちに 振り向いてもらおうと
四苦八苦の 子どもたちです。散歩中には 率先して 車道側に 代わり
"守ってあげないとい!"と 黄識する 子どもも 増えてきました。まだまだ 自分のこと
(ばかりだった) 4月に 比べると "こんな風になりたい"と 思ったり "お父さん
(お姉さん)だから!"と 感じたりする 姿に 成長を感じます。

年末に お正月あそびに向けて コマに色付けを しました。ペンを
使って 色をつけたのであが コマの車軸の部分や 本体も カーボンしている
ので とても 漆りにくそうにしていました。しかし サヨクナ色を 使って 描いたり
木模様を 描いたり 鬼いふもいに 色付けをし 自分だけの 素敵なコマの 完成です。
そして 新しい年を迎える "お正月あそび"を 楽しみました。コマあそび・カルタ
トランプ・すごろくなど 普段しない あそびに 兴味津々!! すごろくは まだ少し
莫高い 本格的ですが そら・たいよう組の 友だちが やっているのを見て 賞えようと
しています。カルタやトランプも 簡単なトレーニングのある あそびを 友だち同士で
「こうするんだよ!」「つづけは 00くん!」と やろうとしています。そして コマは 友だちと "どれだけ
長い時間 回っているか" "3回で倒れたら負け"など 楽いでいる姿があります。
季節の あそびを 通じて 友だち同士で あそび 楽しさや レースを 守って 集中して
あそびことや 勝ち負けを通して 小恥ずかしさや 喜びを 表現し 子どもたちなりに いろいろな
ことを 感じています。



お正月休みが 終わり、子どもたちの元気な声と 笑顔が みられる。
園生活が 戻ってきました。寒い日が 続きますが、戸外に 出て
冬を感じ、楽しみながら 体調管理に 気をつけて 過ごして
いきたいと思います。



そら・たいようぐみ

お正月、お家で ゆっくりと お休みをした 後は 保育園で 元気い、ほいの
子どもたち。散歩に行って 走り回り 冷たい風が 吹く中でも 汗をかいて 鬼ごっこ
をして 友だちと 笑い合う姿が 見られます。

夏が 終わり、栽培を始めた 水菜も 大きくなたので クッキングもしました。
給食のサラダとして 1品、みそ汁で 1品を みんなで 作りました。

そらぐみは パプリカや 舞茸、大量の 水菜を ちぎり、さつまいもも 少し 包丁で
切って みました。たいようぐみは ピーラーで 大根と 人参の 皮むきをして
包丁で (ほうれん草、水菜、大根、人参、おあげを ひたすら順番に セカリました。
せかせか、でも セカセカ でもなくならない 野菜を 前に 「えー!! まだ
あるー!!」 なんていう 声も きこえました。でも 普段あまり 包丁を
使ったことのない 子どもたちも とても 真剣に 集中して せかっていました。
おだいのじにおいかしてくと 「あ~いいにおい~♪」と 喜しそうな
子どもたち。「おなかすいたー!!」と言いつながらも、早く 食べたい!! 作ってる
のも 楽しい!! の 笑顔で あふれています。いつもより 少し 食べる時間は
遅くなりましたが、水菜 大盛りの 給食で "みそ汁パティやなあ♪"と
盛り上がりながら みんなで 美味しく 食べることができました。)

制作展に向けて…

そら・たいようぐみ それぞれ、グループ(二分かれで 作るので、グループごとに
どんなものを 作るのか 相談して 作り始めています。お家から 手を持って
もらって 汚山集まっている 空き箱や トレーを見つめ、

どうしようか…? と 話し合いたがう 進めています。
みんなで 力を 合わせて 作った 作品を 子どもと一緒に
話を聞きたがら見て下さい☆

